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Fahrradpanne bei Berliner Polizei:
Hunderte Räder aus dem Verkehr

gezogen
Technische Fehler beeinträchtigen Berlins Fahrrad-

Polizisten. 155 Räder aus dem Verkehr gezogen.
Auswirkungen auf Streifendiensttätigkeiten erheblich.

Ersatz nicht möglich. #Berlin #Polizei #Fahrräder

Fahrradstreifen der Polizei gehören in Berlin zum alltäglichen
Stadtbild, doch durch technische Probleme sind derzeit deutlich
weniger Fahrradpolizisten unterwegs. Laut Informationen der
Berliner Zeitung mussten 155 Fahrräder der Polizei aus dem
Verkehr gezogen werden.

Die Landespolizeidirektion hat nach einem internen Schreiben
alle Fahrräder einer bestimmten Marke, die zwischen 2020 und
2021 beschafft wurden, aus dem Verkehr gezogen und ein
Nutzungsverbot verhängt. Grund hierfür war eine
Sicherheitsmängel bei den Bremsen, die bei einem
Fahrsicherheitstraining aufgefallen waren.

Des Weiteren wurden auch 68 Fahrräder einer anderen Marke
aufgrund erhöhter Sturzgefahr vorübergehend aus dem Dienst
genommen. Die Polizei hat mit dem Hersteller
Mängelbeseitigungen vereinbart, um die Sicherheit der
Polizisten zu gewährleisten.

Die Landespolizeidirektion gab an, dass die Nutzungsverbote
erhebliche Auswirkungen auf die Streifendienste der
Fahrradstaffel und die Verkehrsüberwachung haben werden. Die
Beschaffung von Ersatzrädern in dieser Menge sei nicht möglich,



was zu Einschränkungen im Dienstbetrieb führen könnte.

Details
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